

Plus de 300 inscriptions pour la Course de la solidarité

Prêles La 12e édition de la compétition solidaire a rencontré un succès probant, vendredi, à la halle polyvalente des Joncs.

Ulrich Knuchel

C'est à partir de 14h que les membres du Comité d'organisation et de nombreux bénévoles ont investi les lieux. En l'espace de deux heures, l'endroit s'est transformé en un centre sportif temporaire. Du côté des inscriptions et de la prise des dossards, les choses ont changé, par rapport aux années précédentes.

Les concurrentes et concurrents de la 12e édition de la Course de la solidarité de Prêles, vendredi, ont plus largement utilisé internet pour s'annoncer. Pour s'inscrire sur place, on avait également la possibilité de régler la chose en scannant un code QR puis en complétant les données, sur son smartphone. Ces simplifications ont eu pour effet la quasi-disparition de la file d'attente.

Pour l'agriculture brésilienne

Comme à son habitude, le Photo-Club Chasseral offre un large éventail de photos de la manifestation au comité organisateur. De ce fait, plusieurs clubistes, parfois lourdement équipés, étaient présents, sur place ainsi que le long du parcours, afin d'exercer leurs talents dans des conditions particulières. Pour donner la cadence aux coureuses et coureurs, l'animation musicale était assurée sur le tracé par Nicole Thomet, à l'accordéon, ainsi que par un trio de cor des Alpes du plateau de Diesse.

L'entraide protestante suisse était, elle, représentée par Da-



C'est parti pour les ados, sur 2400 m.

Ulrich Knuchel

niel Chèvre, responsable de Terre Nouvelle. «Cet événement est bien entendu sportif, mais il est aussi, comme son nom l'indique, solidaire. Cette année, il l'est en faveur des petits paysans du Cerrado, au Brésil», a-t-il tenu à rappeler. Ces modestes agriculteurs sont effectivement de plus en plus menacés par les grands projets agro-industriels, la monoculture et l'acapement de leurs terres.

Le secteur purement sportif a connu l'enregistrement de

”

Un merci particulier à cette famille qui a réussi à réunir la somme de 2100 francs!

Stéphane Rouèche

Président et cheville ouvrière de la Course de la solidarité

Presque plus de bières

Le secteur de la restauration a par ailleurs eu du travail plein les bras; autant du côté des menus que des boissons. Jusqu'à tard dans la soirée, on pouvait observer une file d'attente. Selon une bénévole, «le stock de bière a assez vite été à sec. Heureusement, nous avons pu nous tourner vers les mousses artisanales.» Pas étonnant, au vu de la météo de cette fin d'après-midi.

Avant la célébration des derniers podiums, le speaker officiel, Richard Mamie, a tenu à remercier les organisateurs, les bé-

névoles - ils étaient plus de 90 - et particulièrement Stéphane Rouèche, président et cheville ouvrière de la Course de la solidarité. Ce dernier s'est félicité de la réussite sur tous les plans de cette 12e édition. Et d'ajouter: «C'est la deuxième fois qu'on dépasse les 300 inscriptions. Un merci tout particulier aux personnes qui viennent juste pour déposer une enveloppe contenant un don, ainsi qu'à cette famille qui, au moyen d'un parrainage, a réussi à réunir la somme de 2100 fr. Absolument magnifique!»

308 concurrentes et concurrents, ce qui représente la deuxième meilleure performance depuis que le début de la course. Du côté des adultes, on a compté 121 coureuses et coureurs ainsi que 85 marcheuses et marcheurs. Le solde des inscriptions se répartit entre les différentes catégories des enfants et des adolescents.

Toujours est-il qu'au moment du départ, chez les petits comme chez les grands, il règne toujours une tension grandissante, qui se libère d'un seul coup, au moment du départ. Chez les tout-petits, nés entre 2018 et 2022, sur 400 m, Charline Gachet et Tihl Egger l'ont emporté. Et dans la catégorie 2016/17, Pauline Knabben et Sébastien Landais, sur la même distance, ont terminé en tête et,

c'est à souligner, en moins de deux minutes, ce qui a même surpris le chronométrateur.

Du côté des adultes, c'est Céline Monnard (W30) qui a réalisé le meilleur temps des dames, en 45'26". Inès Chiffelle, dans la catégorie M20, a pris la deuxième place, en 47'43". Isabelle Membrez a pour sa part remporté la catégorie W40, en 51'20". Côté masculin, la lutte a été acharnée, au début tout au moins. Mirko Ratanò (M20) a finalement réussi à creuser un trou, pour établir le meilleur temps de la journée en 36'04". Le jeune Mickael Marti (M20) a bien tenté de le suivre, mais a cependant dû concéder 1'33" au vainqueur. La liste complète des résultats se trouve sur le site internet de la manifestation.